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В статье в виде схем рассматриваются оперативно-разыскные ситуации, возникающие при проведении отдельных оперативно-
разыскных мероприятий или их комплексов, связанных с выявлением и пресечением незаконного сбыта наркотических средств и 
психотропных веществ посредством информационно-телекоммуникационных технологий, включая сеть Интернет. Оперативно-разыскные 
ситуации при этом обнаруживают многовариантность (опциональность) исходов, включая атипичные исходы. Предлагаются тактические 
комплексы, направленные на разрешение оперативно-разыскных ситуаций, характеризующихся высоким уровнем опциональности.
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The article in the form of schemes examines operational-search situations that arise during certain operational-search measures or their com-
plexes related to the identifi cation and suppression of the illegal sale of narcotic drugs and psychotropic substances through information and tele-
communication technologies, including the Internet. In this case, operational-search situations reveal multivariance (optional) of outcomes, includ-
ing atypical outcomes. Tactical complexes aimed at resolving operational-search situations characterized by a high level of optionality are offered.
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